



## Desocupación llegó al 8,9% en trimestre enero- noviembre

**ÑUBLE.** Región es la segunda con mayor desempleo a nivel país, solo superada por Atacama con 9,2%.

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó que la tasa de desocupación en el trimestre móvil noviembre 2024- enero 2025 llegó a un 8,9%, lo que significó un alza de 0,2 puntos en doce meses, debido a que la fuerza de trabajo se incrementó (1,9%), en mayor proporción que las personas ocupadas (1,8%), equivalente a 3.873 personas más, incidiendo por las mujeres (6,0%). En tanto, los hom-

bres decrecieron 1,3%.

Según el estudio del INE, por categoría ocupacional, asalariado formal (5,0%) y asalariado informal (3,3%), fueron las principales incidencias positivas. En lo relativo a la ocupación informal, alcanzó 34,3%, registrando disminución de 1,1 puntos en doce meses, mientras que las personas ocupadas informales disminuyeron en 1,3% en doce meses.

Entre los principales secto-

res donde se experimentó un aumento de las personas ocupadas están enseñanza (14,2%) y agricultura y pesca (4,6%). En tanto, la que marcó el mayor descenso fue la construcción con -11,2%.

El seremi del Trabajo y Previsión Social, Eduardo Riquelme precisó que "Las señales que nos entregan las cifras del INE son positivas porque indican un aumento de las personas ocupadas en Ñuble en los

últimos 12 meses y también se advierte que las ñublensinas con empleo crecen medición tras medición. Los esfuerzos que hacemos desde el sector público y también del privado, van dando los resultados y esto puede significar que el aumento de la inversión en nuestra región ya está haciéndose notar en el empleo".

Por otra parte, el presidente de la Cámara de Comercio de Chillán, Alejandro



AGRICULTURA FUE UNO DE LOS SECTORES CON MÁS OCUPADOS.

Lama, indicó "que la baja del desempleo respecto del último informe es una consecuencia de la estacionalidad. Pero la baja tuvo una menor intensidad a la esperada principalmente porque la menor

actividad económica de importantes sectores, como la construcción, atenuó los aportes que tradicionalmente generan la agricultura y el comercio en las contrataciones de refuerzo de fin de año". ☞